

若鮎の子

新学期です

校庭の花、木々の新芽、春の息吹は、子どもたちの新たなスタートを応援してくれている、そのような気持ちになってきます。平成三十年度が始まりました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。本年度も教育に携わる者(学校、家庭、地域)が共通の認識に立ち、子どもたちへの指導・助言・支援に当たることができまますようご協力をお願い申し上げます。

平成三十年度、安波小学校は、一年生三名、二年生一名の複式学級、三年生二名の単式学級、五年生二名、六年生二名の複式学級、合計十名、三学級でスタートいたしました。

子どもたちは、新しい学年・学級での学習や生活に希望と少しばかりの不安を抱いて、新任式、始業式、入学式を迎えたことと思います。私たち職員は、そのような子どもたちの思いを受け止め、子どもたちにとって毎日が「楽しい」と実感できる学校となるよう、教育活動を進めて参ります。よろしくお願ひいたします。

はじめまして

新任赴任のご挨拶



はじめまして、平成三十年度四月一日より安波小学校に着任することとなりました、校長の大城 武(おおしろ たけし)です。出身は那覇市の奇宮(よせみや)です。近くには沖縄大学や沖縄尚学高校があります。移転前の沖縄女子短期大学もありました。教職に就き三十年余、それこそ昭和の時代からこの仕事をしております。常々、自然あふれる地域の学校への赴任を希望していました。このたび希望が叶い、安波小学校へ校長として着任できたことに喜びと同時に感謝の気持ちでいっぱいです。

本年度の職員の異動は、校長と教諭一人を迎えることになりましたので簡単に紹介いたします。

☆校長 大城 武(城西小学校より)

☆一・二年担任 池宮牧子(いけみやまきこ)

(上本部小学校より)

前年度より継続勤務の職員

○教頭 宮城賢士

○三年担任 村山久志

○五・六年担任 知念 愛

○養護教諭 金城良子

○事務主事 安里翔平

○図書館・用務 与座清美

計八名



ピカピカの1年生

三人の新入生を迎えました

四月九日(月)入学式でした。
今年度の新入生は

賀数昂土さん、村山由隼さん、森岡海香さんの三人です。

お兄ちゃん、お姉ちゃんや

すべての保護者、多くの区

民、来賓の皆様に見守られて

無事入学が認定されました。

少し緊張気味の様子でし

たが、周りを見渡せば、入学をお祝いする温かいまなざしがあふれ、うれしさを感じていました。

ひとつの人生の階段を登った瞬間でした。

始業式・入学式に話したこと

新学期初日に子どもたちに話したことを紹介します。

一、「始業式」(うれしかった三つのこと)

○新任式での態度(聞く姿勢、きれいな歌声)

○元気なあいさつ(コミュニケーションの基本)

○学校がきれい(みんなでおそうじ)

二、「入学式」(学校は勉強するところ)

○「あ」↓あたまのお勉強(知)

○「か」↓からだのお勉強(体)

○「こ」↓こころのお勉強(徳)

安波小の子どもたち十名を、責任を持って、お預かりいたします。ご支援、ご協力をお願いいたします。

国頭村立安波小学校 校長 大城 武



全員で記念撮影